
COMUNE di SASSO MARCONI

Verbale riunione della Consulta Capoluogo
Del 21 Settembre 2017

Tenutosi a Sasso Marconi Via della Stazione 86/2

Presenti : Budriesi Franco, Marta Lacchini , Malferrari Danilo, Ferrari Claudio, Torrini Marco

Assenti : Atti Lorenzo, Masotti Maurizio, Mazzoni Alberto 

ORE 21 :Prende la Parola Franco Budriesi : Il Presidente fa una comunicazione preliminare. 
Ha parlato con Il Sindaco Mazzetti in riferimento alla possibilità di fare altra riunione con presenti 
Giunta e tecnici del comune come fatto il 15 Febbraio 2017. Quanto prima verrà comunicata una 
data. Risollecitato l’inivio del verbale redatto in occasione di tale incontro (non ancora pervenuto).

seguiamo i punti dell’ODG 

1) Approvazione Verbale del 15 Febbraio 2017 : Non possibile come da premessa.

2) Nuove Segnalazioni:

Senso unico Via Maranina : Su segnalazione di cittadini si vuole inoltrare interrogazione per valutare la
possibilità di ripristanare asfalto malridotto+ valutare opportunità di fare senso unico+se possibile 
eventuale allargamento strada. La consulta decide di procedere con l’interrogazione
Pozzanghera sotto cavalcavia Autostrada Via Gamberi : tema ben consosciuto dalla cittadinanaza per 
il quale è coinvolta anche ANAS. Visto il persistere del problema da anni si farà interrogazione per 
capire se esiste soluzione e in che tempi si pensa sia possibile risolvere 
Rallentatori Viale Verde e Via Stazione : A seguito di una segnalazione Sig.ra Bonora del 18 Luglio 2017
Torrini ha compiuto un’analisi di 2 mesi con varie richieste di cittadini abitanti sia in Viale Verde che in 
Via Stazione a causa di auto che transitano a forte velocità in zone altamente popolate. Si inoltra 
richiesta di installare rallentatori
Orario più lungo distribuzione sacchi differenziata : A Capoluogo i sacchi vengono distribuiti il lunedì 
ore 15-18, martedì e sabato ore 8.30-12. Alcuni cittadini che lavorano a Bologna e che non sempre 
riescono ad essere presenti il Sabato mattina chiedono di poter prolungare l’orario di distribuzione del 
Lunedì alle ore 19. La consulta presenterà interrogazione di prolungamento di orario.
Adeguamento sismico Scuole Sasso Marconi : Siamo stati contattati da diversi genitori che chiedono 
se esiste una classificazione degli edifici scolastici sull’adeguamento sismico. Più in generale viste le 
leggi statali e regionali che obbligano ad una attività di monitoraggio e di adeguamento si farà 
interrogazione per chiedere qual è lo stato dell’arte e se è visibile (e dove) tale stato dell’arte.
Rifiuti in Via Gamberi : abbiamo ricevuto alcune foto da cittadini su rifiuti e macerie presenti in Via 
Gamberi zona lungo fiume. Il tema è quello, in generale, delle persone che scaricano rifiuti vari e che 
obbligano l’amministrazione a recuperi onerosi. L’interrogazione vorrebbe suggerire se possibile di 
trovare  soluzioni che impediscano questi comportamenti

3) VARIE 
- Si decide di fare ulteriore incontro a Dicembre con data da definire

Alle ore 23:00 La riunione è di fatto terminata.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO
 Franco Budriesi Marco Torrini


